
FOSSACESIA, 10 E 11 DICEMBRE: CIBO, VINO, ARTISTI DI STRADA,
CONCERTI, SPETTACOLI TEATRALI, MERCATINI E CULTURA. AL VIA
LA 13^ EDIZIONE DI SAPORI A PALAZZO

Si riaccendono le luci su Sapori a Palazzo, la tradizionale festa dell’olio e del vino
che, giunta ormai alla 14^ edizione, si svolgerà a Fossacesia il prossimo sabato
10 e domenica 11 dicembre. Nel prossimo weekend infatti le vie della città ed il
suo storico Palazzo Mayer si animeranno di buon cibo, vino, artisti di strada,
concerti,  spettacoli  teatrali,  mercatini e cultura, il  tutto avvolto nella magica
atmosfera del Natale. Organizzata dall’Amministrazione Comunale e coordinata
da Stefano Angelucci Marino, gestore del Sistema Culturale di Fossacesia e in
collaborazione con l’Associazione Culturale Itaca e Casartigiani, quest’anno la
manifestazione ha arricchito il suo programma con una serie di iniziative che
soddisferanno ogni genere di pubblico, dalle famiglie con bambini agli amanti
della tradizione, dai giovani agli  appassionati della buona cucina e del buon
bere. Numerosi gli stand previsti, oltre 30, in cui chiunque potrà assaporare buon
cibo, magistralmente preparato dalle associazioni e dai ristoratori del territorio,
degustare vino di qualità delle pregiate cantine del territorio, acquistare prodotti
della  tradizione.  Tantissimi  gli  appuntamenti  previsti.  Si  inizierà  sabato  10
Dicembre, a partire dalle ore 17.00, quando, dopo i saluti da parte del Sindaco di
Fossacesia, Enrico Di Giuseppantonio, l’Associazione Itaca, presieduta da Marisa
De Filippis,  presenterà presso il  teatro Comunale Nino Saraceni  il  suo ricco
programma culturale, fatto di mostre e convegni sui temi legati alla riscoperta
della tradizione con uno sguardo verso l’importanza della progettazione per un
territorio, del ruolo del settore agroalimentare e dell’ambiente. Sempre a cura
dell’Associazione Itaca, all’interno del Palazzo Mayer saranno allestite una serie
di mostre sulle antiche tradizioni del territorio, aperte e visitabili per entrambi i
giorni  della manifestazione. Sempre sabato 10 dicembre, a partire dalle ore
19.00, si darà il via all’apertura degli stand enogastronomici dove le associazioni,
i ristoratori del territorio, il centro pastorale ed il centro Sprar prepareranno i
piatti  tipici  della  tradizione,  da  pizze  e  foje,  alla  pecora  alla  callara,  dagli
arrosticini alla pizza fritta, dallo stracotto di maiale ai dolci tipici e tanto altro
ancora,  il  tutto  accompagnato  da  calici  del  miglior  vino  delle  cantine  di
Fossacesia. La serata sarà animata dai baskers, gli artisti di strada, che con la
loro arte ed allegria, coloreranno le vie del centro storico cittadino. Ancor più
ricco il programma di domenica 11 dicembre, quando, già a partire dalle ore
12.00 la CTT, Compagnia Tradizioni Teatina, si esibirà in Piazza del Popolo con
canti e balli della tradizione. Nel pomeriggio, alle ore 17.00, presso il Teatro
Comunale  Nino  Saraceni  sarà  portato  in  scena  dal  Teatro  del  Sangro  lo
spettacolo teatrale “Il Canto di Natale” di Dickens. La serata sarà poi animata dal
trio jazz itinerante a cura dell’Accademia Musicale Frentana, che accompagnerà
la riapertura degli stand enogastronomici. Il tutto si concluderà con il concerto
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delle Terre del Sud che, a partire dalle ore 22.00, si esibiranno in piazza Fantini.
Durante  le  due  giornate,  le  vie  della  città,  saranno  inoltre  arricchite  con  i
tradizionali  mercatini  di  Natale,  organizzati  dall’associazione  di  categoria
Casartigiani.

Ambiente.  Firmato  accordo  tra  Regione  Abruzzo  e  Conai  su
raccolta  differenziata
 
 
E’ stato firmato oggi, nella sede della Provincia di Pescara, il  Protocollo d’Intesa per lo sviluppo della raccolta differenziata
dei rifiuti di imballaggio in Abruzzo. L’accordo è stato firmato dal Sottosegretario alla Presidenza della Giunta Regionale, con
delega all’Ambiente Mario Mazzocca, e dal Direttore Generale del Conai – Consorzio Nazionale Imballaggi, Walter Facciotto.

“Qualche giorno fa – spiega Mazzocca presentando il documento di aggiornamento del Piano Regionale di Gestione dei Rifiuti
– ho ribadito la scelta della Regione Abruzzo che prevede, come unico scenario, un sistema basato sul recupero di materia.
Per  raggiungere  e  superare  gli  obiettivi  fissati  dal  Piano,  la  Regione  continuerà  a  investire  per  implementare  i  centri  di
raccolta, riuso e riciclo di materiali, migliorando e ammodernando l’impiantistica pubblica dedicata. Il Protocollo firmato oggi
con  Conai,  sostenendo  l’impegno  a  tracciare  il  flusso  di  rifiuti  d’imballaggio,  ci  consentirà  d’intervenire  per  superare  le
criticità eventualmente riscontrate sia in termini quantitativi che qualitativi. I Comuni che aderiranno a tale progetto ne
trarranno grande beneficio”.

L’impegno sottoscritto, di durata annuale, consentirà di sostenere progetti mirati a tracciare il flusso dei rifiuti di imballaggio
– in acciaio, alluminio, carta, legno, plastica e vetro – per verificarne destinazione e qualità dei conferimenti,  fino alla loro
trasformazione in materie prime seconde e reintroduzione nei cicli produttivi.

Il  Protocollo  si  prefigge,  inoltre,  il  miglioramento  dei  livelli  quantitativi  e  qualitativi  della  raccolta  differenziata  sull’intero
territorio  regionale  attraverso  il  finanziamento  di  campagne  di  comunicazione  rivolte  alla  cittadinanza  per  riconoscere  i
materiali da differenziare ed evitare gli errori più comuni, e attraverso il monitoraggio del sistema impiantistico regionale per
ottimizzare i flussi dei rifiuti ed efficientare il ciclo di raccolta, selezione e avvio a riciclo.

Al  fine  di  coordinare  e  monitorare  le  attività  previste  dal  Protocollo,  verrà  costituito  un  comitato  tecnico  composto  da
rappresentanti  della  Regione,  di  Arta  Abruzzo,  di  Conai  e  dei  consorzi  di  filiera

Capodanno Amicizia 2017 Il più importante evento di fine anno del
Centro-Sud Italia.
 

 Dodici hotel, cinque sale ristoranti, centri benessere e 10.000 mq di music festival

 

 

Montesilvano (Pe), 6 dicembre 2016 – Si è tenuta stamane a Montesilvano la conferenza stampa di presentazione del
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“Capodanno Amicizia 2017”. Dodici grandi hotel, cinque sale ristoranti, due centri benessere, un palazzo dei congressi di
10.000 mq trasformato per l’occasione in un Music Festival con tre aree disco, otto autobus per il servizio navetta. Questi i
primi numeri dell’iniziativa, ideata da uno staff di imprenditori e noti organizzatori di eventi, Alex Anconitano, Pietro Kus,
Lorenzo Iulianetti e Rinaldo Di Meo, che si preannuncia come la più importante proposta di fine anno del Centro-
Sud Italia.

“Amicizia è un progetto nato tre anni fa un po’ per gioco, un po’ per follia artistica, un po’ per spirito imprenditoriale–
spiegano gli organizzatori – è diventato un format nazionale dato che molti dei nostri ospiti verranno da fuori regione.
Quest’anno  avremo  un’affluenza  molto  più  alta  delle  due  edizioni  precedenti  visto  che  tre  strutture  alberghiere  sono  già
piene da novembre”.

La zona dei Grandi Alberghi sarà trasformata per l’occasione in una “Luxury Area” che prevederà il coinvolgimento delle
strutture alberghiere che proporranno pernottamenti, cene spettacolo e centri benessere.

Il Palazzo dei Congressi, invece, che è adiacente ai grandi alberghi, sarà protagonista dell’“Amicizia New Eve Festival”:
un mega palco da concerto con tre aree dance (commerciale, house e caraibico), tanti dj, vj, singers e diversi artisti che si
esibiranno in  performance uniche  e  originali.  Uno  spettacolo  che  gli  organizzatori  definiscono davvero  “extraterrestre”:
non  a  caso  l’evento  è  interamente  incentrato,  così  come  ricorda  il  nome,  sulla  figura  degli  alieni  e  vuole  richiamare  alla
memoria il famoso caso “amicizia” che parla di avvistamenti di ufo avvenuti negli anni Settanta sulla costa abruzzese. Il
festival di quest’anno  sarà dedicato alla “Rivelazione” , ovvero gli alieni si mostreranno  sul pianeta Terra con spettacoli e
giochi di luce che incanteranno i numerosi ospiti del palacongressi.

Alla presentazione dell’evento hanno partecipato anche Adriano Tocco, vicepresidente Federalberghi Pescara ed Ernesto
De Vincentiis, assessore al Turismo del Comune di Montesilvano, che ha così commentato l’iniziativa: “Siamo molto felici di
ospitare un evento di tale portata che non solo dà visibilità al territorio ma concede una concreta opportunità a tutti gli
operatori commerciali che vi lavorano. A nome di tutta l’amministrazione comunale, mi complimento con gli organizzatori e
sono certo che sarà un grande successo”.

Un evento non solo per gli  amanti  della disco ma anche per ragazzi  e giovani  coppie alla  ricerca di  un Capodanno
alternativo.  Sono  diversi  i  pacchetti  promozionali  proposti:  gran  cenone  più  discoteca,  gran  buffet  più  discoteca,  solo
ingresso  disco  e  tanti  altri  consultabili  sul  sito  web  www.ideacapodanno.it.

Il progetto “Amicizia” parla anche di sicurezza stradale: saranno attivi servizi navetta da Pescara, Chieti, L’Aquila, Teramo e
Lanciano.

“Questo per permettere a tutti – spiegano gli organizzatori – di poter tornare a casa in tutta sicurezza”.

Un’idea vincente che si occupa sicuramente di intrattenimento ma anche di turismo e promozione territoriale e mira peraltro
a  sostenere  e  incrementare  l’attività  turistica  sulla  costa  abruzzese  in  un  periodo  differente  da  quello  estivo.  Senza
tralasciare il risvolto occupazionale che l’iniziativa ha; sono circa mille gli addetti ai lavori impiegati nell’organizzazione e
nella realizzazione del Capodanno Amicizia che è un progetto di portata nazionale che concede una reale opportunità
all’Abruzzo, al suo territorio e alla sua gente.

 

 

 

Corropoli. LA SFIDA DI GIUSEPPE OLIVIERI CHE LASCIA CASETTE
D’ETE PER LA VAL VIBRATA “IMPIANTERO’ LA PRODUZIONE NOGS
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100% ITALIANA”. SABATO INAUGURAZIONE DEL PRIMO OUTLET
A CORROPOLI ARRIVA LA PRIMA AZIENDA CALZATURIERA

 

 

 

 

Giuseppe Olivieri è un imprenditore marchigiano capace ancora di pensare che l’Italia ce la possa fare. Crede nel nuovo
“risorgimento” economico italiano e crede in una nuova alba per l’Abruzzo che lo ha adottato come imprenditore. I due poli
attorno ai quali gravita la sua managerialità sono il settore turistico alberghiero e il mondo calzaturiero. Il primo, a Roseto
degli Abruzzi, dove ha messo in piedi il quattrostelle Hotel Roses. Poi, c’è l’altra sua passione: vestire i piedi con calzature al
top. Ad Olivieri non manca il coraggio. In un epoca buia in cui l’economia è al palo, i cervelli fuggono dall’Italia, il know how
ed il “saper fare” italiano vengono venduti all’estero, Giuseppe Olivieri fa l’esatto opposto ed investe. Sfida se stesso. Non
cede alle sirene che gli suggeriscono di fare affari oltre le Alpi o in Albania. <<Resto in Italia – dice – ma faccio di più. Farò di
Corropoli  la  Silicon  Valley  della  calzatura  e  sposto  da  Casette  d’Ete  la  mia  fabbrica  di  calzature  in  questo  lembo
d’Abruzzo>>. Giuseppe Olivieri firma con Nogs le sue calzature, 100% italiane. Non c’è laccio, suola, pelle che con parli la
lingua di Dante. Manodopera compresa. Mani italiane cuciono, mani italiane incollano. <<Di cinese le calzature che produco
non hanno nulla, come pure la manodopera è italiana – racconta il fondatore del marchio Nogs. Anche il design è partorito
dalla creatività dei miei professionisti. Credo nell’Abruzzo che mi ha adottato e credo che la Val Vibrata possa dare risposte a
ciò che più amo fare. Molti colleghi imprenditori mi hanno prospettato risparmio, successo e facili guadagni decentrando la
mia  azienda  all’estero  ma  non  ho  ceduto.  Amo  forse  le  sfide,  ma  credo  che  l’Italia,  l’Abruzzo,  Corropoli  possano  darmi
risposte concrete>>.  Giuseppe Olivieri è di San Benedetto del Tronto e la sua azienda calzaturiera è impiantata a Casette
d’Ete il  cui  circondario è patria del calzaturiero d’eccellenza. Decentrerà la produzione a Corropoli,  in via Flaiano 27,
contrada Gabbiano, a poca distanza dall’uscita del casello autostradale, lasciando il  polo italiano della calzatura dove
respirano  i  brand  più  noti.  E  sabato  prossimo  inaugurerà  il  proprio  outlet  a  Corropoli  a  fianco  del  quale  sta  allestendo  i
capannoni produttivi dove presto trasferirà macchinari e manodopera.

 

 

 

APERISHOES – sabato 10 dicembre a Corropoli

 

Aperishoes è l’evento che mancava in Abruzzo.
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La musica dal vivo, il mondo degli aperitivi e l’artigianato di qualità si incontrano per dar vita ad una serata esclusiva.

Sabato 10 dicembre, a partire dalle 18:30, gli appassionati di moda potranno godere di buoni del 20% sull’acquisto delle
scarpe Nogs, tra ricchi buffet e buona musica, nell’outlet di Corropoli.

La serata farà da apripista ad una settimana di offerte per valorizzare il Made in Italy e per presentare al pubblico la nuova
collezione autunno/inverno 2016-2017.

L’evento è promosso da Nogs – No gravity shoes, brand abruzzese di calzature famoso per aver introdotto nelle proprie
creazioni di lusso un inserto traspirante che offre la sensazione di camminare su una superfice morbida. 

Saranno presenti Edoardo Capriotti (designer e fashion blogger), la modella Irina Rusu, imprenditori e personaggi di spicco
della politica locale.

Tutto questo vi aspetta a Corropoli in via Flaiano 27, contrada Gabbiano.

Nogs. Un passo oltre l’eleganza, un passo oltre la leggerezza.

NATALE  2016.  Presentazione  libro  “I  luoghi  del  culto  di  San
Michele Arcangelo in Abruzzo”

CSP: PRESENTAZIONE PROPOSTE DIRITTO ALLO STUDIO.
Dopo la settimana di attivazione nelle scuole che ha visto la partecipazione di
numerosi istituti, il 7 Novembre il Collettivo Studentesco Pescara terrà un incontro
di  presentazione  per  le  proposte  riguardanti  il  diritto  allo  studio  abruzzese.
Associazioni,  giornalisti,  partiti  politici  e tutta la cittadinanza è stata invitata a
partecipare.
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“Il 7 Dicembre terremo, alle ore 17 alla libreria “Primo Moroni”, in via Quarto dei
Mille 29, un incontro di presentazione riguardo la nostra proposta per il diritto allo
studio abruzzese. Migliaia di studenti si sono mobilitati dapprima in corteo, il 17
Novembre, poi all’interno delle scuole dal 28 Novembre al 3 Dicembre per far
sentire la propria voce. Ora speriamo che anche la cittadinanza, la politica ed il
mondo delle parti sociali sostenga le nostre lotte.”
Afferma tizio Alex Di Costanzo del CSP
Il Collettivo Studentesco Pescara rinnova l’invito a tutti i cittadini a partecipare
all’incontro.

Dichiarazione sull’esito referendario in Abruzzo di Nazario Pagano
coordinatore provinciale di Forza Italia
 

 

 

«La grande partecipazione degli abruzzesi al referendum costituzionale e la nettissima affermazione del “NO” ha confermato
e confortato l’impegno del Comitato per il “NO” che ha condotto una capillare campagna informativa su tutto il territorio
regionale».

 

Il coordinatore regionale di Forza Italia, Nazario Pagano, fa il punto sull’esito elettorale, che ha visto l’Abruzzo attestarsi su
una lusinghiera percentuale partecipativa del 70% (sesto in ambito nazionale), con il 64,4% dei voti attribuiti al “NO”, oltre
cinque punti al di sopra della media nazionale.

 

«Abbiamo lavorato con serietà per spiegare agli abruzzesi tutti gli aspetti del progetto di riforma del governo Renzi –
aggiunge Pagano -, proprio perché abbiamo perseguito la linea politica di un voto consapevole e informato, ben oltre la
propaganda ossessiva e rutilante e gli slogan governativi che fornivano una visione distorta della realtà. Abbiamo realizzato
oltre 40 appuntamenti di grande partecipazione e di altrettanto grande successo su tutto il territorio regionale. I frutti si sono
visti. Voglio ringraziare per questo tutte le forze politiche e le componenti del Comitato per il “NO”».

 

Il coordinatore regionale di Forza Italia rilancia la nuova stagione del partito, che prende le mosse  proprio dal recupero dei
consensi e dei voti dal bacino dell’astensionismo. «Si apre una nuova fase per un progetto politico di centrodestra che
assuma la responsabilità della guida del Paese e della Regione. Mi preme sottolineare – insiste Pagano – che i due esponenti
di maggior spicco dell’Abruzzo, ovvero il presidente Luciano D’Alfonso e il sottosegretario alla Giustizia  Federica Chiavaroli
si sono spesi in prima persona, personalizzando il confronto. Il governatore ha assunto due iniziative discutibili nell’ambito
della correttezza istituzionale, come l’assemblea dei sindaci e la lettera inviata alle famiglie abruzzesi, che dovrebbero
portarlo coerentemente ad assumersi la responsabilità politica di questa sconfitta».
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IL  PD ABRUZZO,  IL  REFERENDUM COSTITUZIONALE E  LE  OSSA
ROTTE MARCOZZI: “LEGGE ELETTORALE SUBITO, SE D’ALFONSO
HA CORAGGIO SI MISURI SENZA LE COALIZIONI”
 

E’  straordinario  apprendere  dalla  stampa  come  il  Presidente  D’Alfonso  non  sia  capace  di  commentare  la  sconfitta  al
referendum se non già scommettendo di vincere le prossime elezioni che si terranno tra “31 mesi”! Non siamo neanche a
metà mandato e lui già pensa ad essere rieletto. Pensare che fino all’altro ieri già si sentiva proiettato verso una candidatura
a Roma, addirittura sembrava aver già deciso il ministero da occupare, le tanto amate infrastrutture e invece, a poche ora
dal voto, qualcosa è andato storto: gli abruzzesi hanno detto “Ma anche no!”.

“E’ chiaro che Renzi ha perso, ha perso il PD in modo netto” dichiara Sara Marcozzi, Capogruppo M5S “e ha perso ancora
di più in Abruzzo. Nella nostra regione il NO segna ben 5 punti percentuali in più della media nazionale. E’ evidente che non
sono serviti a nulla i “sottobraccio” con ministri, i comizi, le chiamate alle armi dei Sindaci piddini, banchetti e promesse,
promesse e qualche bugia. Il popolo abruzzese ha scelto di mantenere propri diritti, dignità e sovranità. Il M5S ha fatto tanto
per informare i cittadini sui rischi che l’approvazione della riforma avrebbe comportato: più di 90 agora in 60 giorni, non al
chiuso nei teatri, ma nelle piazze in mezzo alla gente ”.

“Gli Italiani e gli abruzzesi non si sono lasciati ingannare dalla propaganda, dalle minaccette, dai ricattini né da una frittura
di pesce. La nostra regione ha bisogno di meritocrazia, di un ambiente salubre in cui viviere, di interventi a sostegno del
turismo, di credito alle imprese, di reddito di cittadinanza, di una sanità attenta ai bisogni dei cittadini, tutto ciò che dopo
oltre due anni di governo D’Alfonso gli abruzzesi non hanno ancora visto. Tutti ciò che con la riforma di Verdini non sarebbe
mai arrivato”.

“Accogliamo a testa alta la sfida del Presidente D’Alfonso per le prossime elezioni” commenta Sara Marcozzi “faccio notare
che la Commissione speciale per la nuova legge elettorale, presieduta da Camillo D’Alessandro, è stata istituita due anni fa
senza produrre alcunchè. Se Luciano D’Alfonso non teme confronti, come gli piace tanto ripetere, scriva insieme a noi una
legge elettorale equa e rappresentativa della volontà popolare, senza trucchi e senza coalizioni. Se pensa di essere tanto
forte, imbattibile e imbattuto, rinunci alle improbabili mega coalizioni da 300 candidati e si confronti ad armi pari con il M5S.
Troppo facile schierare otto liste contro una. Se ne ha la forza e il coraggio, si confronti con noi “uno contro uno”!”

“E si faccia ora la nuova legge elettorale, ora che mancano “29” mesi alle elezioni – conclude Marcozzi – non a ridosso delle
stesse e sulla base dei sondaggi o della congiuntura astrale del momento. Il M5S è pronto a governare questo Paese, ed è
pronto a governare questa Regione, con un programma di governo e con l’auspicio che il confronto si svolgerà ad armi pari,
se tutti ne avranno il coraggio! Ne avrà il coraggio il Presidente D’Alfonso?” conclude Marcozzi.

I giovani allievi delle Scuole Primarie cittadine al Museo delle Arti
e dei Mestieri del Cinema
 

 

Martedì 6, Mercoledì 7 ed il prossimo Martedì 13 Dicembre a partire dalle ore 10,00 presso il Museo delle Arti e dei
Mestieri del Cinema nei locali della Biblioteca Provinciale “S. Tommasi” a Bazzano, decine di giovani allievi di diverse
Scuole primarie cittadine, avranno la possibilità di assistere ad alcuni interessanti momenti didattici.
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L’iniziativa  organizzata  dall’Istituto  Cinematografico dell’Aquila “La Lanterna Magica” con il  sostegno del  Comune
dell’Aquila  prevede  la  divisione  dei  bambini  in  due  distinti  gruppi  di  lavoro  che  verranno  seguiti  da  due  giovani
professionisti  nell’ambito  della  scrittura  e  dell’audiovisivo.  In  particolare,  la  scrittrice  Morena  Sterpone  terrà
un’interessante lezione sulle tecniche narrative della Fiaba e sull’importanza della sceneggiatura. Andrea Ranieri storico
del cinema, condurrà invece i numerosi ragazzi in un affascinante percorso sulla conoscenza della storia della settima arte.
Al  termine  degli  incontri,  gli  studenti  avranno  l’opportunità  di  effettuare  una  visita  guidata  al  Museo  delle  Arti  e  dei
Mestieri  del  Cinema.  Diversi  gli  Istituti  scolastici  che  hanno  aderito  all’iniziativa:  Circolo  Didatttico  Silvestro
dell’Aquila, Scuola Elementare “E. De Amicis”, Istituto “G. Di Genova”, Dottrina Cristiana.

 

Emerge dunque nuovamente una delle prerogative della “Lanterna Magica”: una connessione continua con il mondo della
scuola,  indirizzata  alla  conoscenza  del  variegato  mondo  dell’immagine  in  movimento  e  sulle  professionalità  presenti
all’interno del mondo del cinema.

L’Aquila.  UNESCO  GIOVANI  ABRUZZO  –  LIBERTA’  A  PIU’  VOCI
-10/12/2016 – HUMAN RIGHTS DAY
U N E S C O  G i o v a n i  c e l e b r a  l a  G i o r n a t a  M o n d i a l e  d e i  D i r i t t i  U m a n i

 

Libertà di stampa e di espressione come valori fondanti di educazione e democrazia: sabato 10 dicembre 2016 eventi in
tutte le regioni d’Italia

 

Appuntamento sabato 10 dicembre a L’Aquila presso il Palazzetto dei Nobili per la Tavola Rotonda “Libertà a più voci”,
iniziativa organizzata per celebrare la Giornata Mondiale dei Diritti Umani dal gruppo Abruzzo del Comitato Giovani della
Commissione Nazionale Italiana per l’UNESCO in collaborazione con il Comune dell’Aquila, nello specifico con gli Assessorati
alla Cultura e alle Politiche Sociali e con il patrocinio dell’Ordine dei Giornalisti d’Abruzzo.

 

In occasione della Giornata Internazionale dei Diritti umani, la tavola rotonda << Libertà a più voci >> si inserisce all’interno
di  una  rete  di  eventi  diffusi  su  tutto  il  territorio  nazionale  e  promossi  dal  Comitato  Giovani  della  Commissione  Nazionale
Italiana per l’Unesco.
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Nello specifico, la discussione convergerà sul tema della libertà di stampa e d’espressione attraverso il  racconto diretto di
profonde ed eterogenee esperienze professionali, per esplicitare le dinamiche riguardanti il mondo del giornalismo e della
comunicazione nonché sensibilizzare l’opinione pubblica su problematiche d’attualità scomode e spesso occultate.

L’incontro dunque vuole porsi come atto di difesa e promozione verso una libertà che, pur essendo un diritto inalienabile
dell’uomo, stenta ancora ad affermarsi come diritto globale. Nel mondo a noi contemporaneo, dove le libertà fondamentali
dell’individuo appaiono continuamente minacciate è dunque necessario portare in luce un dialogo ed un confronto senza
censure come forma per maturare verso un progresso civile e sociale.

Una società infatti, può dirsi davvero libera e democratica solo quando riesce a garantirne le condizioni, le possibilità e gli
strumenti di accesso all’informazione e alla conoscenza.

 

Libertà a più voci si inquadra nell’ambito dei diversi eventi che, in tutta Italia, il Comitato Giovani UNESCO ha organizzato
per celebrare la Giornata Mondiale dei Diritti Umani, in modo capillare e coordinato, su tutto il territorio nazionale.

 

“Crediamo che i valori e gli ideali alla base di questa importante iniziativa internazionale, debbano essere promossi anche e
soprattutto tra i giovani. Quest’anno abbiamo deciso di affrontare, all’interno della Giornata, il tema particolarmente attuale
della libertà di stampa e di espressione” commenta Paolo Petrocelli, Presidente del Comitato Giovani. “Siamo
infatti convinti che attraverso l’educazione al confronto e l’accesso diretto alla cultura e all’informazione, si possano formare
giovani responsabili più consapevoli dei propri diritti e di quelli degli altri. In questo senso, la Giornata Mondiale rappresenta
un’importante occasione per favorire questo dibattito in tutto il Paese”.

 

UNESCO  Giovani  promuove  l’evento  anche  sui  canali  social  ufficiali  (pagina  Facebook,  Twitter  e  Instagram)  tramite  gli
hashtag  #UNESCOgiovani,  #HumanRightsDay,  #Standup4HumanRights,  creati  appositamente  per  la  giornata.
Previsto anche un contest fotografico su Instagram: per partecipare basta postare un’immagine che esprima il concetto
di libertà di stampa e di espressione seguito dagli hashtag della giornata internazionale e @unescogiovani.

 

UNESCO GIOVANI – Oltre trecento giovani tra i 20 e i 35 anni, fra cui studenti, ricercatori, artisti, professionisti, manager e
imprenditori: sono loro l’anima del Comitato giovani della Commissione Nazionale italiana per l’UNESCO.  Costituitosi nel
2015, il Comitato Giovani ha l’obiettivo di supportare le attività della Commissione nel campo dell’educazione, della scienza,
della cultura e della comunicazione.

 

ECCO IL PROGRAMMA COMPLETO

MODERATORI

 

Alessia Di Giovacchino, Press and Relation Office Didimà Comunicazione

Roberto Ciuffini, Giornalista News-Town

Saluti Istituzionali

INTERVENTI

Mario Di Gregorio, Ordinario Università dell’Aquila

Libertà e giustizia

Antonello Zappadu, Giornalista Prensa Internacional de Colombia



L’esilio obbligato

Simone Bruno, Reporter freelance

Racconti dalla Colombia

Elena Stramentinoli, Reporter Presa diretta

Tra inchieste giornalistiche e attualità

Carmine Amoroso, Regista

Censure e tabù nell’era dei social network

Giulio Borrelli, Giornalista

Sguardo alla libertà di stampa d’oltreoceano

Riccardo Noury, Portavoce Amnesty International Italia

Diritti umani e libertà d’informazione

ORE 17.30 – 18.15 BREAK

Cantina Farnese

Vino, espressione autentica del territorio

ORE 18.15 – 19.30 LETTURA TEATRALE

Muré Teatro

Fontamara

 

 

Info e contatti

www.unescogiovani.it | abruzzo@unescogiovani.it | Massimo Stringini + 39 328 2822781

/comitatogiovaniunesco

@UNESCOgiovani


